

Polsek Sukadana Polres Ciamis Datangi TKP Temu Mayat, Diduga Korban Hilang Selama 5 Hari

Ciamis - CIAMIS.OPINIWARGA.COM

Jan 29, 2025 - 18:52



CIAMIS ~ Warga Desa Salakaria pagi hari dihebohkan dengan penemuan mayat di sebuah kebun miliknya. Peristiwa ini langsung dilaporkan kepada pihak berwajib guna dilakukan evakuasi terhadap mayat yang telah tergeletak di kebunnya yang tak jauh dari rumahnya.

Menerima laporan itu, jajaran Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi Tempat Kejadian Perkara (TKP) penemuan mayat di sebuah kebun warga. Lokasi penemuan itu berada di Dusun Karang Tengah Rt.17 Rw. 08, Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (29/1/2025).

Peninjauan lokasi penemuan mayat ini dilaksanakan oleh sejumlah personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka mendatangi TKP dan membantu dalam pemulasaran jenazah korban di kediaman korban.

"Korban diketahui telah menghilang selama 5 hari. Hari ini ditemukan sudah dalam keadaan tak bernyawa dan tersungkur di kebun miliknya," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Iptu Dayat Hidayat dalam keterangan resminya.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, peristiwa ini ketahuan warga ketika sedang berjalan di kebun korban dan melihat korban sudah tersungkur di kebun miliknya. Kemudian warga menghubungi warga lainnya untuk memohon bantuan ke pihak Kepolisian Sektor Sukadana.

"Anggota hadir mendatangi TKP untuk melakukan pemeriksaan. Setelah melakukan pemeriksaan mayat, pihak kepolisian berkomunikasi dengan anak korban dan menanyakan apakah akan dilakukan autopsi atau tidak, dan keterangan anak-anak korban menolak untuk dilakukan autopsi menerima kejadian ini dengan ikhlas," kata Iptu Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar turut mengapresiasi peran serta masyarakat Desa Salakaria yang telah ikut membantu tugas kepolisian. Salah satunya aktif memberikan informasi terhadap setiap peristiwa yang terjadi dilingkungannya.

"Kami tidak akan bisa secara maksimal melaksanakan tugas Kepolisian dalam memberikan perlindungan, pelayanan dan pengayoman serta penegakan hukum tanpa dukungan dan peran serta masyarakat," kata Iptu Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.